

An meinen Sohn

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 31. März 2010 um 23:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 02. September 2018 um 18:45 Uhr

Lieber Florian

Du hast Dich ganz und gar Deinem Beruf, Deiner Berufung gewidmet. Soldatsein und die damit verbundenen Werte von Kameradschaft, Mut und Aufrichtigkeit waren Dein Leben.

Dir war immer klar, dass Du als Soldat auch Dein Leben einsetzt. Dass Du Dir selbst das Leben nimmst, ist erst mal schwer zu verstehen. Ich respektiere, ehre und achte Deinen Tod. Und ich trauere.

Die Lügen ließen Dir keine Luft mehr, für Dich war Dein Tod eine Gewissensentscheidung. Eine Entscheidung für die letzte äußerste Konsequenz. Eine Entscheidung für Fairness, Transparenz und Gerechtigkeit bei der Bundeswehr. Und vielleicht darüber hinaus für weitaus mehr.

Immer mehr verstehe ich, was Kameradschaft für Dich und viele andere bedeutet: Füreinander einstehen, und sei es bis in den Tod. Eine Verbindlichkeit, die mehr ist als eine leere Worthülse. Ein Leben für, ein Gehen für etwas ohne Rücksicht auf eigene Bequemlichkeiten und Vorteile. So hast Du gelebt. Und am Ende hast Du Dich für diese Werte mit Deinem ganzen Leben eingesetzt.

Diese Webseite möchte an Dich erinnern und Deine Ideale in die Welt hineinragen. Diese Webseite ist Dir gewidmet. Und sie ist für Deine Verwandten und Freunde, die trauern und sich trauen, ein Wort zu Deinem Leben und Tod zu sagen. Sie ist auch für all die, die Dich jetzt erst kennen lernen und Anteil nehmen.

Ich liebe Dich mehr als Du Dir vorstellen kannst. Wann auch immer, -- jetzt oder im nächsten Leben.

Deine Claudia
2010-03-31

An meinen Sohn

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 31. März 2010 um 23:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 02. September 2018 um 18:45 Uhr
